

San Juan Bautista inauguró actividades académicas

Nueva universidad privada abre sus puertas

Con una significativa ceremonia la Universidad Privada San Juan Bautista inauguró ayer las actividades académicas en las carreras de Medicina Humana, Enfermería, Derecho, Ciencias de la Comunicación, Ingeniería de Computación y Sistemas, y Administración de Negocios.

La nueva universidad, ubicada en la antigua Hacienda Villa de Chorrillos, incorporó a 720 alumnos (120 alumnos por cada carrera) que aprobaron el examen de admisión 97-II del pasado domingo 7 de setiembre.

Luego de un acto litúrgico, las autoridades de esta casa de estudios dieron la bienvenida a los alumnos fundadores y procedieron a premiar a quienes alcanzaron los primeros puestos en cada una de las carreras. La Tuna de la Facultad de Derecho de la Universidad Particular San Martín de Pores amenizó el inicio del

semestre académico.

El presidente de la Comisión Organizadora de la Universidad Privada San Juan Bautista, Víctor Mayhuasca Cabrera, señaló que esta nueva casa de estudios dará cabida a la juventud que por motivos económicos no pueden alcanzar a una educación superior.

Dijo que previo estudio de la situación del país determinaron que el pago de la

mensualidad en todas las carreras será de 300 soles, a excepción de Medicina que será el doble.

Mayhuasca señaló que la asociación promotora de la universidad, entre la que se encuentra la Federación de Empleados Bancarios, invirtió desde hace 4 años 1 millón 350 mil dólares. Anotó que proyectan invertir 5 millones a lo largo de los primeros 5 años.



La flamante Universidad Privada San Juan Bautista está ubicada en la antigua Hacienda Villa de Chorrillos.

12